



Antwort zur Anfrage Nr. 0747/2022 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend **Giftmüllskandal im Kreis Mainz-Bingen (AfD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Ist es denkbar oder sind der Stadtverwaltung Umstände bekannt, welche darauf hinweisen, dass es im Bereich der Stadt Mainz ähnliche Belastungen wie auf dem Gebiet des Rhein-Selz-Park gibt oder geben könnte?**

Der Verwaltung sind innerhalb des Stadtgebietes keine Belastungen wie auf dem Gebiet des Rhein-Selz-Park bekannt.

- 2. Gibt es in der Stadtverwaltung Mainz Gutachten, welche aus ähnlichen Gründen wie vorliegend nicht veröffentlicht und nicht einmal den Ratsmitgliedern bekanntgegeben werden?**

Der Verwaltung ist von solchen Fällen nichts bekannt. Bei Anfragen und einem berechtigten Interesse werden umfassende Auskünfte zu entsprechenden Grundstücken erteilt. Falls der Verwaltung zu einem so angefragten Grundstück Gutachten vorliegen, können diese eingesehen werden.

Mainz, 23.05.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete